



Paul Mariel

## Neuspanisches Eheleben

Von

*Máximo José Kahn*

Ende August erschien die Notiz in der Presse, daß in Sevilla die erste Ehescheidung vollzogen worden sei, und zwar zwischen Don Carlos Galvez und Doña Rafaela Martinez. Der Sitzungssaal war wegen des außerordentlichen Ereignisses überfüllt, eine Filmgesellschaft hatte um Erlaubnis gebeten, den Scheidungsakt aufnehmen zu dürfen, und eine Woche darauf sah man in mehreren Kinotheatern des Landes Carlos und Rafaela in der aufregenden Szene, für deren

723